

Sat Lantas Polres Simalungun Laksanakan Operasi BLP, IPTU Mhd Rizal: Pastikan lalu lintas aman dan lancar

Amry Pasaribu - SIMALUNGUN.INFORMAN.ID

Jul 29, 2023 - 09:14



Keterangan Photo ; Istimewa

SIMALUNGUN - Blue Light Patrol (BOP ; red) merupakan kegiatan yang terlaksana pada saat malam hari, secara aktif dan berkelanjutan dilakukan Satuan Lalu Lintas Polres Simalungun di seluruh wilayah Penegakan Hukum,

Kabupaten Simalungun.

Informasi diperoleh, terkait pelaksanaan BLP dilakukan pihak Sat Lantas Polres Simalungun secara aktif, didukung keadaan cuaca yang cerah, pada malam hari sehingga kegiatan itu berlangsung hingga selesai.

Hal ini diutarakan, IPTU Mhd. Rizal selalu Padal Lantas dalam pelaksanaan kegiatan BLP, Sat Lantas Polres Simalungun di sepanjang jalan Lintas Sumatera jurusan Pematang Siantar - Perdagangan, Kilometer 25 -26, Kecamatan Gunung Malela, Kabupaten Simalungun, Jumat (28/07/2023) sekira pukul 20.00 WIB hingga selesai.



"Sat Lantas Polres Simalungun aktif melaksanakan kegiatan Blue Light Patrol (BLP) pada malam hari. Kegiatan ini dalam rangka, mengantisipasi dan menekan angka pelanggaran, kecelakaan lalu lintas, balap liar dan kejahatan jalanan di wilayah hukum Polres Simalungun," sebut IPTU Mhd Rizal.

Kemudian, IPTU Mhd. Rizal yang juga menjabat Kanit Reg Ident ini menjelaskan, dalam pelaksanaan Blue Light Patrol (BLP) kali ini, melibatkan 8 personil Sat Lantas Polres Simalungun berpatroli di sepanjang jalur Jalinsum tersebut.

"Kegiatan menggunakan mobil patroli yang dilengkapi dengan lampu biru sebagai tanda kehadiran polisi di jalan raya," ujar Kanit Reg Ident Polres Simalungun ini.



"Hasil yang dicapai dari kegiatan ini, lebih lanjut IPTU Mhd. Rizal menerangkan, dengan terciptanya situasi Kamseltibcarlantas yakni keamanan, keselamatan, ketertiban dan kelancaran lalu lintas yang kondusif, nyaman dan damai.

"Kondisi dan situasi aman dan lancar, di mana kita tidak menemukan adanya pelanggaran atau kecelakaan lalu lintas di sepanjang jalur patroli. Hal ini dapat membantu menciptakan kesadaran serta disiplin bagi pengguna jalan dalam berlalu lintas," terang Mhd. Rizal.

Seterusnya, Kanit Regident Sat Lantas Polres Simalungun IPTU M Rizal menyampaikan himbauan, kepada masyarakat pengguna jalan raya pada saat berkendara diharapkan untuk lebih meningkatkan kesadaran dan kedisiplinan dalam berlalu lintas.



"Kami sebagai aparat Kepolisian bertugas untuk menjaga keamanan serta kelancaran lalu lintas di wilayah ini, menyampaikan himbauan agar seluruh masyarakat pengguna jalan raya senantiasa patuh dan mematuhi aturan berlaku," sebut IPTU Mhd. Rizal.

Dalam pesannya, IPTU Mhd. Rizal menambahkan, agar seluruh elemen masyarakat diharapkan bersedia untuk kerjasama dan turut berpartisipasi aktif sebagai bagian dari seluruh pengguna jalan.

"Mari kita patuhi aturan lalu lintas, seperti menjaga kecepatan, menggunakan helm jika mengendarai sepeda motor, menggunakan sabuk pengaman jika mengemudi mobil. Selain itu, tidak menggunakan telepon seluler saat berkendara, dan lain sebagainya," imbuh IPTU Mhd. Rizal.



IPTU Mhd. Rizal kembali mengingatkan, kepada seluruh lapisan masyarakat, terkhusus kepada para remaja yang dipastikan belum memiliki Surat Izin Mengemudi untuk tidak melakukan kegiatan onar saat berkendara yaitu, Balap Liar.

"Saya sampaikan himbauan untuk patuh dan mematuhi aturan lalu lintas dan kami mohon kepada para remaja agar tidak melakukan balap liar. Sebab, tak hanya dapat merugikan diri kita sendiri tetapi, balap liar berpotensi membahayakan orang lain," terangnya.

Ia menegaskan, apabila kita dengan kesadaran dan kedisiplinan yang tinggi, maka berkemampuan menciptakan lalu lintas yang aman dan tertib. Oleh sebab itu, ia mengajak agar peduli keselamatan diri sendiri dan orang lain dalam berlalu lintas.

"Terima kasih atas perhatian dan kerjasamanya. Kami akan terus berupaya menjaga keamanan serta kelancaran lalu lintas. Jaga keselamatan, taati aturan lalu lintas, dan saling mengingatkan dalam berlalu lintas," tutur IPTU Rizal mengakhiri.



Terpisah,, Kepala Satuan Lalu Lintas Polres Simalungun AKP M HARIS S menyampaikan, apresiasi atas pelaksanaan kegiatan BLP kepada seluruh personil yang terlibat dalam kegiatan itu, dengan kesungguhan melaksanakan tugas, demi menciptakan keamanan dan kenyamanan berlalu lintas.

"Terima kasih, dalam pelaksanaan tugas telah bersungguh-sungguh menjaga keamanan serta kelancaran lalu lintas di wilayah hukum Polres Simalungun dengan harapan kesadaran serta kedisiplinan pengguna jalan dapat meningkat," sebut Kasat Lantas Polres Simalungun. (rel)